

Postulat

## POURQUOI PAS UNE RUE GODI-AESCHBACHER ?

(industriel et mécène)

La ville de Delémont a honoré la mémoire de quelques figures marquantes de la cité en leur décernant le nom d'une rue, d'une place.

A titre d'exemple, nous pouvons citer entre autres : (liste non exhaustive)

Rue Jean-Prévôt ( docteur en médecine)  
 Rue Auguste- Quiquerez ( historien, archéologue ,ingénieur)  
 Sentier Henri- Parrat ( maire et préfet)  
 Rue Emile- Boéchat ( maire et préfet)  
 Place Roland- Béguelin (père de l'indépendance)  
 Rue Albert- Meister (sociologue)  
 Place Roger- Schaffter (père de l'indépendance)  
 Rue Meret-Oppenheim (artiste surréaliste)  
 Rue du Colonel et Cdt de Corps Corbat  
 Rue Georges- Bajol (archiviste de la ville de Delémont)

Godi Aeschbacher, récemment décédé, a été une figure marquante de l'histoire industrielle de la ville. Il fut non seulement un créateur ingénieux et infatigable tout en étant profondément humaniste. Tout au long de sa vie, il fut un mécène connu et reconnu.

Nombreux sont ceux qui, dans leur activité professionnelle, dans leur activité associative ou encore philanthropique, ont décelé l'homme épris du respect d'autrui doté d'un sens inné du contact humain.

Nul doute qu'il fut une figure emblématique dans la vie industrielle de la fin du 20<sup>e</sup> siècle. Une rue portant son nom serait à même de pérenniser son œuvre. La zone industrielle pourrait être l'endroit adéquat.

Delémont, le 27 octobre 2014

Groupe UDC

Ph.Rottet